

25786

"No más dictadura exigen mujeres trasandinas"

200 estudiantes detenidos en Chile

Buenos Aires, (PL) - Más de 200 estudiantes universitarios fueron arrestados cuando protestaban contra el gobierno en tres centros superiores de Santiago de Chile.

Para reprimir a los alumnos las fuerzas de carabineros emplearon gases y bombas lacrimógenas. Los jóvenes protestaban por la detención del dirigente Gonzalo Rovira, vicepresidente de la Federación de Estudiantes de Chile.

Rovira fue detenido hace tres semanas, junto a un centenar de estudiantes, algunos de los cuales ya fueron puestos en libertad mientras el dirigente estudiantil continúa preso.

Los incidentes comenzaron en la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile y se extendieron a la Metropolitana de Ciencias de la Educación (ex Pedagógico) y al Instituto Profesional de Santiago.



Doctor Juan Luis González, presidente de la Asamblea de la Civilidad (AC) aún en la cárcel Pinochetista.

UN SOLO MILITAR HA SIDO ENCAUSADO EN PROCESO DE JOVENES QUEMADOS

Solamente uno de los 25 militares que participaron en la acción de prender fuego a dos jóvenes chilenos ha sido encausado, se reporta desde Santiago de Chile.

De los integrantes de la patrulla militar implicada en el crimen, el juez Alberto Echavarría decidió someter a proceso sólo al jefe, el teniente Pedro Fernández.

Esta patrulla quemó el 2 de julio a Rodrigo Rojas, que falleció a consecuencia de las quemaduras recibidas, y a Carmen Quintana que se encuentra en muy grave estado.

El magistrado se declaró incompetente para proseguir las investigaciones y resolvió que sólo el teniente Fernández fuera procesado por la justicia militar. Al resto de los inculcados ordenó dejarlos en libertad.

Echavarría dijo a la prensa que su decisión se fundamenta en la legislación chilena, según la cual son los tribunales castrenses los que deben juzgar a los militares acusados de cometer delitos.

Todos los antecedentes del caso quedaron en manos del juez militar general Samuel Rojas Pérez.

EXIGEN MUJERES FIN DEL REGIMEN MILITAR

Una marcha en reclamo de fin del régimen militar chileno se realizó ayer en Santiago de Chile convocada por el Movimiento Mujeres por la Vida, que exige también el cese de la represión en el país.

Una de las dirigentes de la organización, Haydée López, informó que la convocatoria, firmada por más de tres mil mujeres tendrá la consigna central de "No más dictadura".

Podrá el dictador nombrarse vitalicio y echarnos encima mil esbirros, pero no podrá acabar con nosotras que miles y cien veces miles, haremos nacer mujeres y hombres constructores de un Chile libre, justo y solidario, afirma el documento.